
• Preschool / Maternelle petite section $ 500.00 $ 25,350.00 $ 456.00
Child must be 3-years-old to start preschool and potty trained. Preschool students are not eligible for Lycée Financial Aid. / 
Les enfants de la Maternelle Petite Section doivent être agés de 3 ans et propres. Aucune aide financière de la part du Lycée.

• Kindergarten 1 / Maternelle moyenne section $ 500.00 $ 25,350.00 $ 456.00
Kindergarten 1 students are not eligible for Lycée Financial Aid. / Aucune aide financière de la part du Lycée.

• Kindergarten 2 & 1st Grade / $ 500.00 $ 26,670.00 $ 480.00
Maternelle grande section et Cours Préparatoire
Must turn 4 years 9 months old to attend our program / Doit être âgé de 4 ans 9 mois pour participer à notre programme.

• 2nd, 3rd, 4th, and 5th Grades / CE1 au CM2 $ 500.00 $ 27,385.00 $ 493.00

• 6th, 7th, and 8th Grades / 6ème à la 4ème $ 500.00 $ 30,025.00 $ 541.00

• 9th, 10th, and 11th Grades / 3ème, 2nde et 1ère $ 500.00 $ 37,560.00 $ 676.00

• 12th Grade / Terminale $ 500.00 $ 38,440.00 $ 692.00

ADDITIONAL MANDATORY FEES / Frais obligatoires supplémentaires
• Application Fee for New Students (non-refundable) / Frais de dossier pour une nouvelle $ 200.00

inscription (non-remboursable)
• New Student Fee (non-refundable) / Frais de première inscription (non-remboursable) $ 2,000.00
• Textbooks (1st through 12th Grade): Purchase textbooks and workbooks at www.Follett.com /

Les livres scolaires du CP à la Terminale sont en vente sur Internet, voir www.Follett.com

• Preschool and K1 are not eligible for Lycée Financial Aid. / Aucune aide financière sera accordée par Le Lycée pour les élèves 
entrant en petite et moyenne sections de maternelle.

• Re-registration fees alone do not guarantee space in the class; only full tuition payment can assure a space for your 
child(ren.) / Les frais d’inscription seulement ne garantissent pas une place dans l’école; seul le paiement de la totalité des frais de 
scolarité et des frais d’inscription garantissent une place à l’école pour votre enfant. 

• $700 sibling tuition discount for additional children. / $700 de réduction de frais de scolarité par enfant à partir du 2ème enfant 
inscrit.

• Students must re-register each year. It is the parents’ responsibility to acquire re-registration materials each year. / La 
réinscription de l'élève devra s'effectuer chaque année scolaire. C'est la responsabilité des parents de se procurer le contrat de 
réinscription chaque année scolaire.

* The Dewar Tuition Refund Insurance is mandatory for all students. Payable to Le Lycée (entire amount for Dewar). After 
May 1, 2023, Le Lycée does not refund any portion of the fees already collected. / L’assurance remboursement des frais de 
scolarité Dewar est obligatoire pour tous les étudiants. Payable au Lycée (montant total pour Dewar). Le Lycée ne rembourse 
aucune portion des frais déjà encaissés, après le 1er mai, 2023. 
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